
ATA Nº 12/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às treze horas e vinte minutos, no 
auditório da Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sr. Ruben 
Parno, Sra. Katia Vilvert e o Sr. Tiago Larangeira, com a presença da Sra. Carmelinde Brandt, Diretora 
Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes deliberações: 1) O Sr. Ruben 
Parno deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação dos demonstrativos 
referentes ao mês de novembro de dois mil e vinte e três, para apreciação e aprovação, 
respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição foram inferiores às 
despesas do Instituto o que remontou num déficit de R$ 898459,26, reduzido após a Alíquota 
Suplementar para um superávit de R$ 12.710,47. b) O rendimento da carteira de investimentos foi 
positivo e tivemos um superávit mensal de R$ 2.284.884,03; c) O superávit anual acumulado fechou 
em R$ 12.225.071,00, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 138.222.838,55. 2) O 
presidente do Conselho Fiscal do TIMBOPREV, Sr. Ruben Parno, destacou que a taxa de administração 
está dentro do novo limite anual definido de 2,3% (R$ 132.429,25 mensais), correspondendo a 1,68% 
no mês de novembro. 3) Aberta a palavra aos membros, a Sra. Carmelinde informou que os valores 
das despesas do 13º salário são retenções que serão efetivadas em dezembro. O Sr. Ruben, informou 
sobre o relatório da SMI no qual consta o rendimento no ano de 10,93% e em 12 meses 11,39%, 
batendo a meta anual de 8,51%. A Sra. Katia perguntou sobre a reforma previdenciária de Timbó e a 
Sra. Carmelinde informou que a mesma já foi publicada, porém o legislativo vetou a contribuição dos 
inativos e esqueceu de vetar em conjunto a revogação da regra atual, que é a contribuição acima do 
teto do RGPS, e o Sr. Ruben informou que o prefeito vetou esta revogação e pedi para os vereadores 
manterem este veto, e também a propositura de um projeto de lei para que o Executivo assuma o 
pagamento dos benefícios concedidos até 1998, objetivado a redução da alíquota suplementar. A Sra. 
Carmelinde resumiu o Plano de Gestão dos Riscos Atuariais para o ano de 2024, informando aos 
conselheiros os principais detalhes, como coleta de dados dos servidores, mapeamento dos 
procedimentos internos, aumento da carga horária dos servidores efetivos do TIMBOPREV, etc. Por 
fim ficou aprovado o calendário das reuniões ordinárias para o ano de dois mil e vinte e quatro. 4) 
Após as explanações, foram analisadas as contas do Instituto referente ao mês de novembro de dois 
mil e vinte e três e verificou-se que estão dentro da normalidade. Nada mais havendo a tratar, foi 
lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 14/12/2023. 

 
 
 
__________________________                            __________________________ 
Ruben Parno                                                              Tiago Teixeira Larangeira 
 
 
__________________________                                                       
Katia Regina Lazarini Vilvert                                   
                                                                                       


